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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

令和 2年 9月 8日（火曜日） 第 2,829回        ＜例会報告 NO.7＞    

【月間テーマ】 基本的教育と識字率向上月間          新入会員卓話   河井 智寛 会員  

 

SAA  渡部 堅一 副 SAA 土屋 茂樹   

⑴ 開会点鐘                                      伊藤克也会長 

 

⑵ ロータリーソング「 四つのテスト 」 

   

 

⑶ 会長挨拶                                      伊藤克也会長 

 皆さんこんにちは。本日の例会は、河井智寛会員の新入会員卓話となります。      

9月の月間テーマは、「基本的教育と識字率向上」ですが、日本独自のテーマとして「ロ

ータリーの友」と定められております。 

「ロータリアンの 3大義務」(例会出席・会費納入・友、月信等の購読)が取り上げらる 

場面があります。これらは、ロータリアンに求められる基本と私は理解します。 

ロータリーの友は、1953年(昭和 27年)日本を 1つの地区第 60地区としていたものを 

東日本と西日本の２つに分割するにあたり、日本のロータリアンが分割後も緊密に連絡

を取り、情報共有する為の機関紙として企画されたのが始まりの様です。 

1953 年の 1 月より毎月発行、価格を 50 円とするが、広告を取って 100 円分の内容のある雑誌とすること、「ロ

ータリーの友」と命名する事が決まった。 

横書きのみでスタートした「友」ですが、俳壇や歌壇等横組みでは具合の悪い欄が出てきて 1972 年 1 月号か

ら縦書き横書きにしてそれぞれに表紙を付けたとのことです。リニューアルした「友」の最初の号の表紙は陣羽

織が採用されて前後 2つの絵柄によって両面表紙の特徴を生かしたものとなっています。 

1977 年には標準ロータリークラブ定款の改定に伴い公式地域雑誌の規定が設けられて国際ロータリーの機関

紙「The Rotarian」だけでなく、RI が指定した公式地域雑誌を購読する事で会員としての義務を果たせるよう

になります。 

「ロータリーの友」は、1979年 7月から 1年間の試験期間を経て翌年 7月号からRI公式地域雑誌となりました。

その要件には定めがあり、時代と共に多少変化しています。 

長井ロータリークラブ会長    伊藤 克也       第２８００地区ガバナー    齋藤 榮助 

長井ロータリークラブ幹事    小笠原信吾          第 6ブロックガバナー補佐   横澤 寿彦 

例 会 日       毎週火曜日 12：15～13：15         例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局   長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員  土屋 茂樹・横澤 寿彦・寒河江良一   

                                  栗田 正彦・髙橋勇喜知 



 

⑷ 幹事報告                                    小笠原信吾幹事 

 ・公益財団法人米山梅吉記念館より会報が届いております。創立５０周年記念式典の

もようが収録されております。回覧いたします。 

・１５日（火）１１時３０分より，第７回理事会が行われます。 

 理事の方々はご予定をお願いします。 

・２８００地区より青少年交換学生の申込締め切り日についてご案内がございました。

９月１５日とのことでした。 

 

 

⑸ 委員会報告  なし 

 

⑹ ニコニコ BOX 

大山友規憲 会員  河井さんの卓話を楽しみにしています。  

小笠原信吾 幹事  河井先輩の卓話を楽しみにしております。 

齋藤 裕之 会員  河井くんの卓話を期待しています。 

寒河江良一 会員  河井さんよろしくお願いします。 

横澤 寿彦 会員  新入会員卓話楽しみにしております。 

          活躍を期待します。                   寒河江良一委員長 

 

 

⑺ 新入会員卓話     

河井 智寛 会員 

 

 葡萄苗木や葡萄品種についてお話しいただきました。 

 

 品種登録や都道府県オリジナル品種について、また、 

シャインマスカットから発生した品種など、いろいろな 

お話を笑いを交えながら説明をしていただきました。 

 

 

 

 

 

⑻ 出席状況報告   

 

          本日の会員数 25名、全出席者数 16名 

 

                         出席率は 64.0%です。 

 

 

 

                                       大山友規憲 委員長 

 

 

⑼ 閉会点鐘 


